

Sujet : [INTERNET] Projet d'Entrepot Logistique à LE BOSQUEL

De : @free.fr>

Date : 07/03/2024 22:44

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

J'émet un AVIS DEFAVORABLE sur ce projet pharaonique qui n'a que des inconvénients

N'étant desservi que par route le trafic des poids lourds très intense qu'il va générer va nuire à la qualité de vie - à la commodité dirait le préfet - des habitants du Bosquel. Absence de déserte rail ou fluvial.

Je demande un strict respect de la réglementation ZAN puisque la surface de terre artificialisée sera énorme par rapport au nombre d'emplois qui sera - peut être - créé. Par ailleurs notre département compte beaucoup trop de ces entrepôts qui consomment énormément de terre agricole créent peu d'emplois - qui disparaîtront dans les 15 ans à venir de part leur automatisation déjà en cours.

Très mauvais bilan carbone dû au transport routier mais aussi du fait que cet entrepôt représente un maillon de la mondialisation débridée que nous subissons: biens produits en Asie....

Bien cordialement

80000 AMIENS,